

hiermit teilen wir mit, dass Holger Wegstein leider aus gesundheitlichen Gründen sein Mandat als Stadtverordneter niedergelegt hat.

Wir bedanken uns bei ihm für die Arbeit der letzten Jahre, die besonders bei einer so kleinen Fraktion wie der unseren durchaus sehr umfassend ist.

Als nächster in der Liste steht Michael Thuleweit, der vor einiger Zeit Ortsvorsitzender der FDP Griesheim war, und der das Mandat auch angenommen hat.

Mit Holger Wegstein verlieren wir auch den Vorsitz im Feuerwehrausschuss, dies werden Sie möglicherweise in der Presse lesen, da Frau Prof.Dr. Angelika Nake es zeitlich nicht schafft auch noch den Ausschuss zu leiten und Michael Thuleweit sich in insgesamt 6 Ausschüsse einarbeiten muss.



• Michael Thuleweit

FDP Griesheim, 02.10.2020

weniger